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«	Nous	sommes	sûrs	de	notre	force	»
	(0	note)	 	22/10/2006	05:00	 	Avant-match	 	Lu	1.332	fois	 	Par	filipe	 	0	comm.

Face	au	favori	numéro	1	du	championnat,	le	Racing	s'apprête	à	disputer	le	premier	grand	rendez-vous	de
sa	saison	:	présentation	du	match	et	rencontre	avec	Mickaël,	supporter	caennais.

Ne	pas	se	laisser	décrocher
Jean-Pierre	Papin 	avait	annoncé	la	couleur	il	y	a	quinze	jours	:	les	deux	matchs	consécutifs	à	domicile	doivent	se	solder	par	6	points
supplémentaires.	Si	l'objectif	a	été	respecté	contre	Grenoble,	un	succès	aujourd'hui	face	à	Caen	apparaîtrait	comme	le	premier	bon	coup
réussi	par	une	formation	alsacienne	qui,	si	elle	n'a	pas	déméritée	jusqu'alors,	ne	justifie	pas	encore	vraiment	son	statut	de	favori	à
l'accession.
Mais	face	à	des	caennais	invaincus	depuis	le	début	de	championnat,	la	tâche	s'annonce	ardue.	Frustrés	après	leur	match	nul	contre
Montpellier,	les	troupes	de	Franck	Dumas	se	présenteront	sur	la	pelouse	avec	la	ferme	intention	de	ne	pas	laisser	s'échapper	le	leader
messin	tout	en	gardant	à	distance	respectable	le	Racing.

Un	match	test
Côté	Racing,	il	s'agit	d'être	à	la	hauteur	de	ce	premier	grand	rendez-vous	dont	on	sent	bien	qu'il	provoque	une	pression	particulière	dans
les	rangs	strasbourgeois.	Preuve	en	est,	contrairement	à	ses	habitudes,	l'entraîneur	n'a	pas	dévoilé	à	l'avance	l'équipe	qu'il	alignerait.
Il	est	vrai	qu'une	victoire	permettrait	aux	ciels	et	blancs	d'accéder	pour	la	première	fois	de	la	saison	à	l'une	de	ces	trois	premières	places
du	classement	tant	convoitées.
Pour	dynamiser	une	attaque	en	manque	de	réussite,	peut-être	fera-t-il	confiance	d'entrée	à	Kevin	Gameiro	qui	pourrait	à	cette	occasion
connaître	sa	première	titularisation	depuis	le	26	février.	C'était	alors	contre	Troyes,	pour	un	autre	«	sommet	»	de	clubs	cherchant	à
accrocher	le	wagon	de	la	L1.
Une	confrontation	qui	s'annonce	tendue,	musclée	mais	aussi	tellement	passionnante	à	suivre	face	à	une	équipe	portée	sur	l'offensive	et
qui	nous	permettra	d'en	savoir	beaucoup	plus	sur	les	réelles	capacités	du	Racing...

L'interview
Et	pour	en	savoir	plus	sur	l'adversaire	du	jour,	Mickaël,	le	webmaster	de	www.smcaen.net 	a	accepté	de	répondre	à	quelques	questions.

(racingstub)	Il	y	a	un	an	et	demi	Strasbourg	et	Caen	s'affrontaient	en	finale	de	la	Coupe	de	la	Ligue.	Quels	souvenirs	ce
match	évoque-t-il	côté	Normand	?
Mickaël	:	Ce	match	représente	énormément	pour	le	club,	les	supporters	et	la	région.	On	ne	se	retrouve	pas	tous	les	jours	en	finale	d'une
coupe	nationale...	Force	est	de	constater	que	cet	événement	a	fait	prendre	conscience	aux	partenaires	et	aux	médias	que	la	Normandie
vibre	au	rythme	du	football.	L'aventure	humaine	fut	formidable	et	restera	gravée	dans	les	mémoires	pour	plusieurs	années.
Concernant	le	match	à	proprement	dit,	seul	la	défaite	est	décevante.	Cette	affiche	a	fait	beaucoup	parler	les	semaines	précédentes	et	le
spectacle	proposé	a	pu	faire	taire	les	médisants.	Le	moment	fort	est	incontestablement	l'égalisation	de	Sébastien	Mazure	intervenant
juste	avant	la	mi-temps	!
Pour	finir	là	dessus,	il	faut	noter	que	l'état	d'esprit	a	été	irréprochable	sur	et	en	dehors	du	terrain,	et	c'est	ce	que	nous	retiendrons.	Pour
les	Normands,	la	finale	Caen-Strasbourg	reste	un	grand	et	beau	moment	de	bonheur.

Sur	les	27	derniers	matchs	de	championnat	joués,	Caen	n'en	a	perdu	qu'un	seul.	Qu'est	ce	qui	fait	la	force	de	cette	équipe
?	Quelles	sont	ses	qualités	?
Un	seul	match	perdu	mais	lourd	de	conséquence	!	Cette	défaite	à	Brest,	alors	en	lutte	pour	de	ne	pas	retrouver	le	championnat	national,
est	synonyme	de	non	accession.	A	l'avant	dernière	journée,	un	nul	aurait	suffit	pour	nous	permettre	de	faire	l'ascenseur	direct.
Auparavant	nous	avions	enchaîné	la	bagatelle	de	7	victoires	consécutives.	Mais	cette	contre-performance	nous	a	coulé.
Nous	sommes	repartis	sur	ces	mêmes	bases,	contrairement	à	l'année	précédente	où	nous	avions	connu	un	départ	catastrophique	avec	4
défaites	de	rang.	La	force	de	notre	équipe	réside	principalement	dans	la	qualité	technique	individuelle	et	la	capacité	à	la	mettre	en
oeuvre	au	service	du	collectif.	La	compacité	et	cohérence	de	notre	bloc,	la	fluidité	qui	caractérise	notre	fond	de	jeu	sont	les	éléments
essentiels	de	notre	équipe.	Nous	avons	un	potentiel	offensif	sans	égal	ou	presque	en	Ligue	2	(avec	Mazure,	Compan,	Sansom,
Gouffran...),	mais	il	tarde	quelque	peu	à	se	manifester	pleinement.

Dans	le	trio	de	tête	depuis	la	seconde	journée,	Caen	a-t-il	les	moyens	de	suivre	ce	rythme	jusque	là	fin	de	saison,	avec
toute	la	pression	qui	l'accompagne	?
Ce	n'est	pas	tellement	la	pression	notre	ennemi	numéro	1.	Le	sentiment	de	suffisance	et	l'installation	d'une	certaine	routine	peut	nous
faire	déjouer	et	oublier	l'essentiel	:	aller	constamment	au	combat,	se	défoncer.	Au	delà	de	ça,	les	aléas	d'une	saison	sont	parfois	cruels,
on	peut	le	voir	avec	Guingamp	qui	n'est	pas	épargné	par	les	blessures.	Nous	avons	un	effectif	qui	a	été	taillé	pour	privilégier	la	qualité,
notre	banc	n'est	pas	aussi	fourni	que	d'autres	équipes.
Mis	à	part	ces	éléments,	nous	avons	toutes	les	cartes	pour	continuer	notre	bonhomme	de	chemin	et	finir	dans	le	top	3	à	la	38eme
journée.	Historiquement,	on	a	l'habitude	de	mal	apprécier	l'hiver	et	de	finir	en	trombe	en	fin	de	saison.	Donc	à	suivre	ces	prochaines
semaines...
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Après	le	match	nul	malheureux	contre	Montpellier	lundi	dernier,	l'entraîneur	Franck	Dumas	va-t-il	vouloir	récupérer	les
points	perdus	ou	plutôt	chercher	à	assurer	le	match	nul	à	Strasbourg	?
Franck	Dumas	et	ses	compères	ont	la	réputation	d'être	des	amoureux	du	beau	jeu.	Nous	aimons	produire	du	spectacle	et	vu	les	faits
défavorables	pour	le	moins	frustrants	qui	ont	émaillé	le	match	de	lundi	dernier,	l'entraîneur	n'aura	pas	de	mal	à	motiver	ses	troupes.
Chaque	match,	nous	le	jouons	pour	essayer	de	gagner.	Nous	viendrons	donc	à	Strasbourg	pour	obtenir	le	meilleur	résultat	possible.

Le	latéral	et	capitaine	caennais	Nicolas	Seube	est	absent	ce	dimanche.	Or	personne	ne	semble	pouvoir	le	remplacer
avantageusement	à	son	poste	:	les	postes	d'arrières	latéraux	sont-ils	les	points	faibles	de	l'équipe	caennaise	?
Point	faible,	on	peut	le	dire	dans	la	mesure	où	nous	ne	disposons	pas	de	doublure	à	qualité	équivalente	à	ces	postes.	Ce	ne	sera	que	le
second	match	manqué	par	Seube,	tandis	que	Hengbart	a	disputé	l'intégralité	des	rencontres.	Donc	pour	l'instant,	le	problème	n'est	pas
majeur.	Reynald	Lemaître	semble	le	mieux	placé	pour	occuper	cette	place	de	latéral	gauche.	Malgré	son	profil	d'ailier,	il	a	rendu	une
copie	correcte	dans	ces	mêmes	conditions	face	à	Metz.	Nous	suivrons	ça	de	près	dimanche.

Quel	est	ton	sentiment	sur	le	parcours	strasbourgeois	?	Comment	vois-tu	la	suite	de	la	saison	du	Racing	?
A	vrai	dire,	je	suis	assez	surpris.	Je	ne	doute	pas	de	la	qualité	de	l'effectif,	mais	je	sais	que	le	passage	à	l'étage	inférieur	ne	se	fait	pas
sans	mal.	J'étais	resté	sur	le	nul	face	à	Dijon	et	la	défaite	à	Amiens.	Au	vu	des	changements	opérés	à	l'inter-saison,	de	la	venue	d'un
nouvel	entraîneur,	il	me	semblait	normal	que	le	Racing	éprouve	certaines	difficultés.	Mais	depuis,	les	résultats	sont	très	bons	notamment
face	à	des	prétendants	directs	pour	le	haut	de	classement.	Je	n'ai	pas	encore	pu	me	faire	une	idée	précise	du	jeu	strasbourgeois	cette
saison,	mais	l'occasion	se	présente	ce	week-end	et	je	suivrai	ça	avec	attention.
Pour	la	suite	de	la	saison,	je	vois	honnêtement	Strasbourg	continuer	sur	cette	voie	là.	Pour	moi	le	plus	compliqué	est	passé,	car	vous	avez
bien	négocié	ce	début	de	championnat.	De	plus,	je	me	dis	que	vous	avez	encore	une	marge	de	progression	du	fait	que	l'effectif	ne	joue
pas	ensemble	depuis	longtemps.	Il	y	a	pas	mal	d'équipe	bien	placées,	mais	toutes	ne	conserveront	pas	ce	rythme	et	cette	constance.	Je
ne	vois	pas	Strasbourg	craquer,	vous	avez	tout	pour	réaliser	une	saison	pleine.

Comment	vois-tu	le	déroulement	de	la	rencontre	?	Un	pronostic	?
Cette	affiche	va	attirer	du	monde	et	c'est	légitime.	Ce	sont	à	mon	avis	deux	des	trois	meilleures	équipes	du	championnat	sur	le	papier.
Nous	ne	fermons	jamais	le	jeu	et	sommes	sûrs	de	notre	force.	Strasbourg	est	à	domicile	et	fera	tout	pour	être	l'équipe	parvenue	à	faire
perdre	l'invincibilité	normande,	ce	qui	ajoute	du	piment	à	cette	rencontre.
Nous	sommes	plus	à	l'aise	à	l'extérieur,	car	nous	avons	davantage	l'occasion	de	nous	exprimer,	de	disposer	de	plus	d'espaces.
Contrairement	à	domicile	où	nous	nous	frottons	systématiquement	à	un	véritable	château	fort	qui	se	présente	à	d'Ornano.
Le	match	semble	donc	ouvert.	Notre	péché	est	de	prendre	trop	de	buts	hors	de	nos	bases.	Par	contre,	notre	attaque	y	est	productive	donc
si	nos	cages	restent	inviolées,	nous	ne	seront	pas	loin	de	la	vérité.
Je	pense	qu'il	y	aura	des	buts,	et	j'opterais	pour	un	match	nul	2	à	2.

Les	compositions	probables

Strasbourg

Remplaçants	:	Puydebois,	Ekobo,	Johansen,	Schneiderlin,	Mathlouthi
Absents	:	N'Diaye,	Gurtner,	Gasmi	(blessés),	Abou,	De	Gea,	Devaux,	Mphela,	Rangelov	(reprise),	Gargorov,	Kantari,	Loué,	Perbet	(choix)

Caen



Remplaçants	:	Costil,	Traoré,	Leca,	Samson,	Grandin	

Merci	à	Mickaël	pour	ses	réponses.	Découvrez	l'interview	croisée	sur	www.smcaen.net
filipe

http://www.smcaen.net/

